



etc.

SI es una fundación que tiene como principal objetivo promover la inclusión social de los sectores más vulnerables de Argentina.

El trabajo es llevado adelante por un gran número de voluntarios mediante un abordaje integral que trabaja la asistencia, la contención, la capacitación, la educación y la cultura del trabajo.

Quienes formamos SI, creemos en el trabajo de igual a igual, en el trabajo en equipo, en la heterogeneidad de los grupos, en la complementación y en las nuevas generaciones.

Recorridas por el Frío: Las recorridas nocturnas surgen en el 2009 por iniciativa de 3 voluntarios. Actualmente las recorridas se realizan todos los días del año y son cientos de voluntarios los que diariamente recorren las calles con alimento caliente y abrigo para acompañar a quienes duermen a la intemperie. Se busca acompañar a quienes duermen en la calle, mejorando su calidad de vida y trabajando en la reinserción social, escolar y laboral. Es un trabajo artesanal, de persona a persona. Utilizamos la sopa como herramienta que nos permite acercarnos, y una vez que se ha generado un vínculo de confianza y afecto comienzan a intervenir las siguientes áreas de la fundación: -Adicciones-Inclusión Laboral-Inclusión escolar-Animales-Materno Infantil-Salud-Casos Complejos-Jubilaciones-Asistencia Social-Teatro-Documentación-Asesoramiento jurídico-Psicología. Actualmente las recorridas se realizan en Ciudad de Buenos Aires, Zona Norte, Oeste y Sur del Gran Buenos Aires, Córdoba, Mar del Plata y Jujuy.

Inundaciones: En el 2015 Argentina sufrió dos grandes inundaciones. La primera ocurrió en marzo y afectó a las provincias de Córdoba, Santiago del Estero, Catamarca y San Luis. La segunda, en agosto, afectó a la provincia de Buenos Aires y el sur de Santa Fé. A su vez, en abril, la erupción del volcán Calbuco en Chile generó una nube de cenizas sobre San Martín de los Andes y Bariloche. Desde la fundación se trabajó en dos etapas. En la primera estuvimos enfocados en la emergencia, por lo que enviamos lo necesario para cubrir las necesidades básicas: alimentos, agua, pañales, ropa y medicamentos.

Ante una emergencia de esa magnitud es muy importante que a cada barrio le llegue únicamente lo que está necesitando, por lo que todo el trabajo de clasificación y preparación se realizó previamente en la fundación. Más de 2.000 voluntarios estuvieron trabajando durante los primeros días para clasificar, rotular y preparar los envíos. En la segunda etapa, comenzamos un relevamiento artesanal, puerta a puerta, familia por familia, para recabar información sobre las pérdidas de cada una de ellas.

Se distribuyeron alimentos, elementos de limpieza e higiene, calzado y ropa a las familias.

Como ayudar:

Dona dinero: Podes realizar una donación por única vez o todos los meses. Con tu dinero estarás ayudando a realizar los diferentes proyectos de la Fundación Si.

Ayúdanos a difundir nuestro trabajo: Unite a nuestras redes sociales y compartí nuestras novedades con tus amigos.

Acercanos donaciones Trabajamos con comedores, hogares y escuelas rurales. Si tenés donaciones para que podamos distribuir.